

Kreis Bergstraße

Gemeinsames Glasfasernetz

[10.10.2012] Der Eigenbetrieb IKbit der Gemeinde Fürth hat das Unternehmen PEB mit dem Bau und Betrieb eines Glasfasernetzes für Kommunen im Kreis Bergstraße beauftragt.

Das Breitband-Projekt im Kreis Bergstraße kommt voran: Nachdem die federführende Gemeinde Fürth den Eigenbetrieb IKbit – Interkommunales Breitbandnetz mit der Durchführung des Projekts beauftragt hatte, wurde jetzt der Auftrag zum Bau und Betrieb des Glasfasernetzes an das Unternehmen PEB vergeben. Geplant ist, mit der Errichtung des Netzes noch in diesem Jahr zu beginnen, ab Ende 2014 soll es dann in Betrieb genommen werden. Dies teilt die Wirtschaftsregion Bergstraße / Wirtschaftsförderung Bergstraße (WFB) mit, welche im März 2010 gemeinsam mit den Bürgermeistern der zehn beteiligten Kommunen das interkommunale Breitband-Projekt IKbit initiiert hatte. Durch das neue Glasfasernetz sollen künftig die Kommunen Absteinach, Birkenau, Fürth, Gornheimertal, Grasellenbach, Heppenheim, Lindenfels, Mörlenbach, Rimbach und Wald-Michelbach mit schnellem Internet von bis zu 50 Mbit/s versorgt werden. Das interkommunale Breitband-Projekt IKbit wurde zwischenzeitlich zum Pilotprojekt des Landes Hessen ernannt.

(bs)

Stichwörter: Breitband, Kreis Bergstraße, interkommunale Kooperation, IKbit, PEB